
Compte-rendu de l'Assemblée générale Ordinaire  
du Club de Bridge de Hyères du 28-10-2023  

 

L’Assemblée Générale s’est tenue le samedi 28 octobre 2023 au siège du Club  22, 

avenue de Belgique 83400 HYERES. 

Membres licenciés à jour de leur cotisation : 144 

Membres sympathisants à jour de leur cotisation : 21 

Membres présents ou représentés : 96. 

Le quorum étant atteint, l’’Assemblée peut valablement délibérer, la Présidente 

déclare la séance ouverte. 

 

 

1 - RAPPORT MORAL DE LA PRESIDENTE 

 
Bonjour à tous, 

 

Un peu difficile de faire un rapport moral pour l’année 2022/2023 n’ayant que deux 

mois de Présidence sur cette période qui a été très mouvementée. 

Je ne parlerai que des points positifs. 

 

La participation aux compétitions a été en augmentation : 

• La nouvelle formule Challenge Promotion a connu un grand succès auprès de 

nos adhérents, et plusieurs équipes sont allées en finale. 

• Aussi bien en Honneur qu’en Excellence le Club a bien été représenté par nos 

équipes. 

•  Nous avons repris le Challenge du Soir. 

• Plusieurs équipes ont bien réussi en Inter Club. 

- En D4, une équipe est allée en Finale de Ligue et a terminé 6è/20 

     - En D3, une équipe est allée en Finale de ligue 

• Dames Promotion /4 -une équipe en finale de ligue  

• Seniors mixtes Promotion/4 - une équipe en finale de ligue  

• Seniors mixtes Promotion /2 - une équipe en finale de ligue  

• Excellence Seniors Open /4 - une équipe en finale de ligue 

• Excellence Open /2 -  une équipe en finale de ligue  

• Excellence Senior mixte /2 - deux adhérentes en finale de ligue 

• Dames excellence/4 - deux de nos adhérentes faisaient parties d’1 équipe en 

finale nationale   

• Championnat de France : 1 équipe en finale nationale. 

• Tournoi des bistrots de Strasbourg : Dominique Bégou  1ère/82 



• Lors du festival de Hyères les coupes des Ecoles ont été remportées par des 

équipes de notre école de bridge. 

 

 

Le forum des associations a permis d’avoir 6 élèves en première année 

 

Notre école de bridge fonctionne bien, environ 60 élèves tous niveaux confondus ont 

participé aux cours, et quelques-uns participent aux tournois de régularité. 

 

Au mois de mai, nous avons procédé à la réparation de l’étanchéité de la baie vitrée 

côté rue de Belgique. 

 

Nous avons également subi un dégât des eaux dans la partie basse du club. Une 

recherche de fuite a permis d’en détecter la cause. Après discussions avec le syndic la 

copropriété a pris en charge la réparation et les frais de nettoyage. 

D’autre part, le mur ouest du club (mur derrière la bibliothèque) sera repeint en totalité, 

la dépense étant prise en charge par notre assureur. 

 

La 2è édition du tournoi des bistrots organisée par une équipe restreinte, a remporté 

un réel succès. 

Nous sommes donc en route pour organiser une troisième édition qui aura lieu le 22 

juin 2024 

 

Notre repas du club a été apprécié. 

 

Je tiens à remercier les personnes qui s’occupent des festivités qui nous permettent de 

passer des moments agréables (soirées pizza, café et apéro gourmands). 

 

Je voudrais également remercier les membres du club qui apportent une grande aide 

par leur participation à l’organisation des tournois. 

 

La Présidente du CBHP 

Cécile HARDY 

 

 

 

Le Rapport Moral est accepté  à l’unanimité 

 

 

2 – BILAN FINANCIER 2022 - 2023  présenté par la trésorière Christiane GARCIA 

 

 

 



 



 



 


